

A

B

C

D

E

F

G

H

I

J

A

B

C

D

E

F

G

H

I

J



Bithalter-Set mit 72-tlg. Bitsatz

- Praktisches Bit-Set mit magnetischen, genormten Bits, die auch auf handelsübliche Akkuschrauber passen
- 1x Bithalter-Aufsatz mit Quick-Release-Funktion zum einfachen Lösen der Bits aus der Halterung (Länge 60 mm)
- 1x Y-Bit zum Festdrehen von Haken
- Inkl. 1x Steckschlüssel-Adapter, 72 Bits (CRV): 5x Flachschlitz, 11x Kreuzschlitz (PH, PZ), 16x Innensechsrund (T, TH), 7x Sechskant (H), 7x Hex Pin, 4x Spanner (U), 3x Spline, 4x Tri-Wing, 3x Torque
- Gummierte Füße und clevere Form: Die weichen Standfüße schützen empfindliche Oberflächen. Durch seine Form ist das Case mit Boxen der gleichen Serie stapelbar und so einfach praktisch im Werkzeugkasten
- Durch das praktische, kompakte Format ist das Bit-Set einfach in jeder Werkzeugkiste zu verstauen und perfekt für den mobilen Einsatz geeignet

Bit Holder Set with 72-Piece Bit Set

- Practical bit set with magnetic, standardised bits that also fit standard cordless screwdrivers
- 1x bit holder attachment with quick-release function for easy removal of bits from the holder (length 60 mm)
- 1x Y-bit for tightening hooks
- Includes 1x socket wrench adapter, 72 bits (CRV): 5x flat, 11x cross-recess (PH, PZ), 16x 6-point star (T, TH), 7x hexagon (H), 7x hex pin, 4x spanner (U), 3x spline, 4x tri-wing, 3x torque
- Rubberised feet and clever design: The soft feet protect sensitive surfaces. Thanks to its shape, the case can be stacked with boxes from the same series, which is extremely practical for storage in toolboxes
- The practical, compact format makes the bit set easy to store in any toolbox and perfect for mobile use

Änderungen

Datum Name

gez.: 02.10.2025 ir

Bezeichnung

WZ Bit-Set mit Bit-Aufnahme 75tlg goobay®

Blatt

1/1

Zeichnungs-Nr.:

77843

von

1 2 3 4 5 6 7 8 9 10 11 12 13 14

Änderungen vorbehalten / Subject to change